

DESBALANCE



Rogelio Vélez

Vías férreas

La empresa concesionaria Ferromex, que encabeza **Rogelio Vélez**, modificó las corridas de sus trenes de clase económica en el Ferrocarril Chihuahua Pacífico (Chepe), que corre de las estaciones de Chihuahua y de Los Mochis, Sinaloa, con motivo de la temporada vacacional de diciembre. La medida entrará en vigor del 18 de diciembre al 6 de enero del próximo año, con salidas de trenes a partir de las 7:00 horas en la ruta Chihuahua a Los Mochis, los lunes, jueves y sábado; y en sentido inverso los martes, viernes y domingo, fue diseñada para brindar un mejor servicio al tráfico ferroviario. En tanto, la clase primera express permanecerá sin cambios, con salidas todos los días a las 6:00 horas, partiendo de Chihuahua o desde Los Mochis, a fin de mantener la alta competitividad de los servicios turísticos, sobre todo en las Barrancas del Cobre. Ferromex tiene una posición de liderazgo en el sector del transporte ferroviario mexicano, con una participación de mercado de 55% en la distribución de carga de ferrocarril calculada por millones de toneladas por kilómetro. A finales de noviembre pasado, la agencia Fitch ratificó sus calificaciones en escala global en moneda local y en moneda extranjera en BBB+, considerando que el grupo tiene una "perspectiva estable".
